

～ラスト1年 ありがとう そして 未来へ～

南阿蘇村立両併小学校  
R3. 3. 18 (木)

最後のあおぼずく  
校長 坂田

最後の

# あおぼずく

昨日、校庭の桜が咲き始め、最後の登校を見守ってくれています。いよいよ両併小学校とのお別れの時です。

## 最後の卒業生が 両併小学校を巣立っていきました



昨日は暖かく、すばらしい天気にも恵まれました。財満総務課長様、大津教育委員様、古澤次長様のご出席をいただき、両併小学校最後の卒業式を行うことができました。

今年度は、在校生も参加し、みんなで7名の卒業をお祝いしました。

卒業証書を渡す子どもたちの姿は凛々しく、とても立派でした。

子どもたちの成長、親子の絆を感じることができた感動的な卒業式でした。

大津アキエ先生と後藤会長さんから子どもたちに花束をいただきました。ありがとうございました。

いよいよ最後の「あおぼずく」となりました。

今年は、特別な思いで、季節ごとに移り変わる風景を見たりひとつひとつの学校行事を行ったりしてきました。

あっという間に、3月も終わりに近づき、いよいよ閉校する時を迎えます。3月31日に学校の鍵を閉める瞬間、改めて淋しさを感じると思います。

地域の皆様、これまで子どもたちを見守っていただきありがとうございました。

私たち職員にとって、両併小学校に勤務でき、子どもたちや地域の皆様と出逢えたこと、子どもたちと過ごした毎日・・・全てかけがえない宝物です。

至らぬことも多くご迷惑をおかけしましたが、地域の皆様の温かさで閉校まで職員も頑張ることができました。ほんとうにお世話になりました。

それぞれの職員が、この両併小学校で得た力、いただいた優しさ、温かさを忘れず、またこれからも頑張っていきたいと思えます。

今までほんとうにありがとうございました。